

# Unsere Kandidaten für den Wahlbereich 5

## Ludwigslust, Amt Dömitz-Malliß



**Jacqueline Bernhardt,**  
Groß Laasch



**Gerd Laudon,**  
Ludwigslust



**Melitta Roock,**  
Ludwigslust



**Silvia Hinrichs,**  
Ludwigslust



**Klaus Löwe,**  
Dömitz /Heidhof



**Fritz Düwel,**  
Malliß



**Folker Roggensack,**  
Ludwigslust



**Gerhard Baetcke,**  
Neu Kaliß



**Wilfried Mundt,**  
Ludwigslust



**Peter Lippert,**  
Ludwigslust



**Uwe Wolter,**  
Klüß

**Die Linke LUP**  
Fischerdamm 13  
19730 Paschin  
03871 212708

[lup@die-linke-mv.de](mailto:lup@die-linke-mv.de)

# Unser Programm für den Kreistagswahlbereich 5 Ludwigslust, Amt Dömitz-Malliß

- Die Region von Ludwigslust bis Dömitz bietet viele Chancen. Für **DIE LINKE** sind alle Gebiete gleich wichtig. Deshalb wollen wir gemeinsam mit Ihnen Politik betreiben. Wir wollen weiter mit Ihnen gemeinsam bei den Marktgesprächen jeden ersten Donnerstag in Ludwigslust und vor Ort ins Gespräch kommen. Kreistagssitzungen sollen öffentlich übertragen werden.
- Die Region von Ludwigslust bis Dömitz bietet für Familien gute Bedingungen. Es gibt ein gutes Angebot an Kitas und Schulen. Wir wollen diese Vielfalt erhalten und ausbauen. Insbesondere dem Fachkräftemangel im Bereich der Erzieher wollen wir durch die geplante kreiseigene Ausbildung aktiv entgegenreten.
- Die Region von Ludwigslust bis Dömitz bietet eine gute Anbindung durch die ICE- Verbindung Berlin – Hamburg. Tagtäglich pendeln ca. 40.000 Menschen aus dem Landkreis, um zur Arbeit zu kommen. Wir wollen einen einheitlichen Verkehrsverbund mit Schwerin und Nordwestmecklenburg, so dass Busse nicht an der Stadtgrenze von Schwerin Halt machen müssen. Für die Pendler nach Hamburg wollen wir die Aufnahme in den Hamburger Verkehrsverbund erreichen.
- Die Region von Ludwigslust bis Dömitz ist reich an Kultur. Viele KünstlerInnen und viele Vereine engagieren sich in der Region. Wir unterstützen die Forderung der Stadt Dömitz, dass das Land die Trägerschaft über die Festung übernimmt.
- In der Region von Ludwigslust bis Dömitz zeichnet sich ein immer größer werdender Haus- und Fachärztemangel ab. Um diesem entgegenzuwirken, wollen wir das Klinikum „Helene-von-Bülow“ stärken und die Errichtung von Ärztehäusern oder Medizinischen Versorgungszentren im ländlichen Raum unterstützen.
- Die Region von Ludwigslust bis Dömitz ist wirtschaftlich stark vor allem wegen der zahlreichen klein- und mittelständischen Betriebe. Wir wollen dazu beitragen, dass diesen sowohl eine gute digitale als auch verkehrstechnische Infrastruktur angeboten werden kann. Wir werden weiter auf einen zügigen Ausbau des digitalen Netzes drängen und für die Sanierung der Kreisstraßen streiten.